

Und immer sind irgendwo Spuren deines Lebens, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle. Sie werden uns immer an dich erinnern und dich dadurch nie vergessen lassen.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar, mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von meinem Bruder, unserem Onkel und Freund,

Herrn

Herbert Aberger

der am Mittwoch, den 24. Juli 2024, im 67. Lebensjahr, nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Herbert ist am Dienstag, den 6. August zur stillen Abschiednahme in der Aussegnungshalle Piesendorf aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, den 7. August um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Piesendorf statt.

In Dankbarkeit und stiller Trauer

Deine Schwester Johanna

Deine Nichten und Neffen

Andreas, Monika, Veronika und Manfred mit Familien

Dein Freund Ernst

und im Namen aller Verwandten und Freunde